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Tout ce que Bat Ye’or avait annoncé, elle qu’on a osé accuser
de  «  complotisme  »,  se  déroule  sous  nos  yeux  comme  une
partition bien réglée.

C’est l’effondrement total à la vue des multiples reportages
de  France  2  dans  nos  églises  :  ce  sont  de  véritables
cérémonies islamo-chrétiennes que l’on a célébrées dans nos
églises ce week-end.

Voir, Tariq Oubrou, exemple entre cent, lui qui se revendique
des « Frères musulmans », groupe d’assassins de Chrétiens en
Egypte, venir prêcher dans une église de Bordeaux: quelle
honte ! quel dégoût !!

L’Eglise de France s’est soumise au pouvoir colonialiste et
totalitaire de l’islam.

Elle nous fera basculer, sans réaction de notre part, dans
l’islamo-christianisme qui aura pour première conséquence de
renier l’antique héritage juif et pour conséquence lointaine
notre asservissement.
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Ne nous trompons pas : si l’on a soupesé l’islam, si on
connaît un tant soit peu son Histoire constante, c’est en
conquérants que les musulmans sont entrés dans nos églises.

C’est en futurs propriétaires de ces futures mosquées qu’ils
les ont admirées.

Chaque catholique sait qu’il est trahi, comme a été trahie
l’âme de la France en 1940, mais il y avait eu la terrible, l’
“étrange” défaite.

Jusqu’à présent, pour nous, aucune défaite d’envergure.
Des défaites morales à la pelle, des renoncements abjects, des
crimes ignobles laissés impunis.
Mais de défaite notable: non  !
L’arme  que  nous  avons  pour  le  moment  est  celle  de  la
protestation.
Une simple anecdote qui nous montre la voie à suivre.
Ma  belle-sœur  libanaise  (c’était  il  y  a  30  ans,très  loin
encore des renoncements actuels), avait eu droit au récit de «
la Fatiha » , ouverture du Coran, durant la messe : elle avait
passé un solide savon à son curé.
Protestons, ne détruisons pas ce qui peut nous protéger à
l’avenir,  mais  protestons,  refusons,  organisons-nous,
RESISTONS !


